

DELIK HUKUM

"Safari Subuh Polsek Kalibunder: Bhabinkamtibmas Berikan Himbauan Waspada Hoax dan Persiapan Musim Hujan"

Sukabumi - SUKABUMI.DELIKHUKUM.ID

Nov 24, 2023 - 11:23



"Safari Subuh Polsek Kalibunder: Bhabinkamtibmas Berikan Himbauan Waspada Hoax dan Persiapan Musim Hujan"

SUKABUMI - Dalam rangka meningkatkan kedekatan dengan masyarakat, Polsek Kalibunder Polres Sukabumi menggelar kegiatan Safari Subuh di Masjid Jami Al-Hasaniah, Kp. Cicangkuang, Rt. 027/004, Desa Cimahpar, Kecamatan

Kalibunder, Kabupaten Sukabumi pada Jum'at, 24 November 2023. Kegiatan dimulai pukul 04.50 WIB hingga selesai.

Bhabinkamtibmas Desa Cimahpar, Bripka Taufik Ginanjar, turut serta dalam kegiatan ini. Selama Safari Subuh, Bripka Taufik memberikan arahan kepada jamaah masjid tentang berbagai hal yang perlu diwaspadai dan persiapan menyambut musim hujan.

Pertama, Bripka Taufik mengingatkan masyarakat untuk mewaspadai banyaknya berita dan informasi hoax di media online menjelang pemilihan umum tahun 2024. Ia menekankan pentingnya bertanya ke pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas jika ada berita atau informasi yang tidak dipahami dengan baik.

Kedua, Bripka Taufik mengingatkan masyarakat untuk lebih hati-hati dan waspada menghadapi musim hujan yang sebentar lagi akan tiba. Ia mengimbau agar masyarakat mulai mempersiapkan diri, terutama di wilayah perkampungan yang sering mengalami risiko longsor.

Selain itu, Bripka Taufik juga menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yaitu program "AA DEDE PRESISI" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Ia menegaskan bahwa kepolisian selalu terbuka untuk menerima masukan, kritik, dan saran dari masyarakat.

"Safari Subuh kali ini bukan hanya sebagai wujud kepedulian Polsek Kalibunder terhadap keamanan dan kenyamanan masyarakat, tetapi juga sebagai ajang untuk memperkuat sinergi antara kepolisian dan warga," ujar Bripka Taufik.

Kegiatan Safari Subuh ini diharapkan dapat memberikan pemahaman dan kewaspadaan yang lebih baik kepada masyarakat, sekaligus mempererat hubungan antara kepolisian dan komunitas setempat. Polsek Kalibunder akan terus melaksanakan kegiatan-kegiatan positif semacam ini guna menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan saling peduli di wilayahnya.